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Уважаемый Сергей Фатеевич! 

Администрация муниципального образования «Усть-Илимский район» (далее -
Администрация района) обращается к Вам с просьбой об оказания содействия в решении 
вопроса об оказании качественной медицинской помощи населению Усть-Илимского 
района. 

В' настоящее время в Администрацию района поступают обращения жителей 
Бадарминского, Ершовского. Железнодорожного муниципальных образований, 
обеспокоенных неудовлетворительным и аварийным состоянием зданий медицинских 
учреждений, расположенных в данных поселениях. 

Здание фельдшерско-акушерского пункта. в п. Бадарминск находится в 
приспособленном деревянном здании, построенном в 1975 году. В настоящее время стены, 
полы здания прогнили, туалет не работает, температура в кабинете, в котором проходит 
прием больных, опускается до 12 градусов. 

Здание фельдшерско-акушерского пункта а с. Ершово построено в 1960 году. На 
сегодняшний день штукатурка, которой облицованы стены здания, рушится, протекает 
крыша. Другого приспособленного здания для размещения ФАПа в населенном пункте 
нет. 

В случае закрытия по предписанию Росгготребнадзора в связи с несоответствием 
санитарным нормам данных учреждений жители двух поселений Усть-Илимского района 
рискуют остаться без какого-либо медицинского обслуживания. В связи со значительной 
отдаленностью данных поселений от районного центра поселковый медпункт зачастую 
является единственным местом, где можно получить первую медицинскую помощь. 

Также критическая ситуация с предоставлением медицинской помощи населению 
складывается в Железнодорожном муниципальном образовании Усть-Илимского района. 

Численность постоянного населения Железнодорожного муниципального 
образования на 01.01.2017 составляет 6552 человека.. Протяженность поселка 
Железнодорожный составляет более 5 км. 

Услуги по оказанию бесплатной медицинской помощи населению р.п. 
Железнодорожный осуществляют две врачебные амбулатории, расположенные в 
противоположных частях поселка. Одна - Железнодорожная врачебная амбулатория -
находится в здании психоневрологического диспансера. (м-н СМГ1), а вторая -
Карапчанская врачебная амбулатория - в отдельно стоящем здании (м-н Карапчанка). 

В настоящее время остро встал вопрос о закрытии Карапчанской врачебной 
амбулатории в связи с аварийностью здания и несоответствием санитарно-техническйм 
нормам. 

Население микрорайона Карапчанка, получающее медицинскую помощь в 
Карапчанской врачебной амбулатории, в основном составляют пенсионеры (24.14 чел,) и 
несовершеннолетние дети (669 чел). 



Помимо этого, необходимо учесть еще и тот факт, что на территории м-на 
Карапчанка находится общеобразовательная средняя школа и два детских дошкольных • 
учреждения, в которых отсутствуют медицинские работники (медицинские кабинеты). 

При закрытии Карапчанской врачебной амбулатории произойдет социальный. 
взрыв. Населению м-на Карапчанка проблематично будет добираться на прием до! 

Железнодорожной врачебной амбулатории, учитывая удаленность объекта и категорию 
населения - это в основном пенсионеры и родители с маленькими детьми. Также в 
Железнодорожной врачебной амбулатории не хватит места в помещении для приема 
пациентов (людям придётся ожидать очереди на прием к врачу на улице), 

Здание Каратгчанской врачебной амбулатории было введено в эксплуатацию в 1977 : 

году. Основание - ленточный фундамент. В 1980 году в связи с недостаточностью 
кабинетов для специалистов, к основному зданию была сделана пристройка, которую 
возвели на деревянных стульях. 'За период эксплуатации здания ремонт проводился, 
дважды: в 1995 году капитальный ремонт системы отопления, в 1996 году капитальный 
ремонт полов и в этом же году проведен косметический ремонт внутри и снаружи здания. 
С 1996 года и по настоящее время в Карапчанской врачебной амбулатории не 
производился ни капитальный ремонт, ни текущий, ни косметический, 

В ходе очередной проверки в 2013-2014 гг. Роспотребнадзором уже возникал 
вопрос о закрытии прививочного кабинета педиатрического участка ввиду несоответствия 1 

санитарным нормам. Тогда силами и средствами предпринимателя (у которого ребенок 
инвалид детства) данный кабинет был.отремонтирован и закрытия не произошло. 

В течение последних трех лет здание Карапчанской врачебной амбулатории как 
объект не получало Паспорт готовности к отопительному сезону. 

Доводы главного врача ОГБУЗ «УИ ГБ» об аварийности здания считаем не i 
обоснованными ввиду того, что отсутствует экспертиза, ко торая . проводится' 
специализированной, имеющей лицензию, организацией. Только эксперты определяют: 

1) износ строительных конструкций; 
2) деформации фасада; 
3) соответствие здания СНиП и ГОСТ, а также санитарным, противопожарным 

правилам. 

По оценке бюро технической инвентаризации здания можно определить только 
физический износ (ветхость). 

С точки зрения технических возможностей в настоящее время можно устранить 
любой выявленный физический износ. Он включает в себя ремонт, усиление или замену 
частей объекта (конструктивных элементов). Такой износ может быть устранен в ходе: 
проведения планового текущего или капитального ремонтов. 

Руководству Карапчанской врачебной амбулатории в сентябре 2016 года было 
предложено закрыть переход из основного здания в пристрой и поставить пристрой' на 
капитальный ремонт, 'так как и пристроенной части здания находится только кабинет 
зубного врача, остальные специалисты (педиатр и терапевт), физиокабинет и процедурный 
кабинет находятся в основном здании, которое находится в настоящее время в 
удовлетворительном состоянии. На что представители ОГБУЗ «УИ ГБ» сослались на 
отсутствие денежных средств. 

В настоящее, время можно сделать неоднозначный вывод о том, что руководители 
ОГБУЗ «УИ ГБ» не заинтересованы в проведении какого-либо ремонта в здании 
Карапчанской врачебной амбулатории. 

В связи с вышесказанным просим Вас оказать содействие в строительстве новых 
зданий для Карапчанской врачебной амбулатории, Ершовского и Бадарминского 
фельдшерско-акушерских пунктов либо проведении капитальных ремонтов 
существующих зданий. 

Председатель Думы муниципального образования 
«Усть-Илимский район» седьмого созыва crw С.И. Некрасов 


